

PRESIDENT'S MESSAGE

October 2023

Thanksgiving

I trust that everyone had a good time during the Thanksgiving weekend celebrating with family and friends. I am grateful for another opportunity this time of the year, especially reflecting on what we've experienced in the last 3 years.

And as the crisp and cooler air continues to unfold in our environment, I urge you to continue to be safe.

Town Hall

During the June Members Open Forum, there was a recommendation to schedule a Town Hall meeting before the end of the year. The next Town Hall meeting is scheduled to take place on **Wednesday November 22, 2023, 1:00pm - 2:00pm EST**. The National Office will be sending out information about registration, please plan to attend.

Executive Board Election

As I mentioned last month, the position of Second Vice-President will become vacant at the end of the AGM in June 2024. Please consider putting your name forward for the rewarding opportunity of serving on the Executive Board of our association.

Yemisi Dina

President, CALL/ACBD

MOT DU PRÉSIDENT

Octobre 2023

Action de grâce

J'espère que vous avez tous passé un agréable week-end de l'Action de grâce à célébrer en famille

et avec les amis. Je suis reconnaissante de cette autre occasion qui m'est donnée en cette période de l'année, notamment en pensant à ce que nous avons vécu au cours des trois dernières années.

Alors que l'air frais et revigorant se propage dans notre environnement, je vous invite à continuer à faire preuve de prudence.

Séance de discussion ouverte

Lors de la séance de discussion ouverte tenue en juin dernier, une recommandation avait été faite pour en planifier une autre avant la fin de l'année. La date de cette séance de discussion ouverte est donc prévue pour le **mercredi 22 novembre 2023, de 13 à 14 h (heure de l'Est)**. Le bureau national vous fera parvenir des informations sur les modalités d'inscription. J'espère que vous pourrez y participer en grand nombre!

Élection au Conseil exécutif

Comme je l'ai annoncé le mois dernier, le poste de deuxième vice-président.e deviendra vacant après l'AGA de juin 2024. N'hésitez pas à proposer votre candidature pour siéger au Conseil exécutif de notre association, car il s'agit d'une expérience enrichissante.

Yemisi Dina

Présidente, CALL/ACBD

Attention CALL/ACBD Members!

As you all know, 2024 is another election year for our association and a Nominations Committee has been struck to solicit expressions of interest, or the names of members who are willing to stand for election to the Executive Board. The members of the Nominations Committee are Daniel Boyer, Vicki Jay Leung, Allyssa McFadyen, Carolyn Petrie, and George Tsiakos (Chair). Our sincerest thanks to these CALL/ACBD members for taking time to serve on this important committee.

In 2024, there will be one position open for election: Second Vice-President. If you are interested in standing for office, please contact any member of the Nominations Committee. Current Executive Board members also welcome inquiries about serving on the Board. The Committee will present an initial slate of candidates to the President by mid-November, and the President will communicate the names to the membership by Dec. 1. Afterwards, a write-in process outlined in our Bylaws facilitates nominations from the general membership.

Serving on the Executive Board provides a tremendous opportunity to build your professional network and skill set. It is also personally rewarding and a great way to give back to the community. We hope that you will give some thought to providing leadership to the association. The investment in time and effort is worthwhile.

Avis aux membres de l'ACBD/CALL!

Comme vous le savez, 2024 est de nouveau une année d'élection pour notre association. Un Comité des candidatures a été mis sur pied pour solliciter des déclarations d'intérêt ou le nom des membres qui sont disposés à se présenter à l'élection du Conseil exécutif. Le Comité des candidatures est composé des membres suivants: Daniel Boyer, Vicki Jay Leung, Allyssa McFadyen, Carolyn Petrie et George Tsiakos (président). Nos remerciements les plus sincères à ces membres de l'ACBD/CALL qui se rendent disponibles pour siéger à cet important comité.

En 2024, il y aura un poste à pourvoir, celui de deuxième vice-président.e. Si vous souhaitez vous porter candidat.e, veuillez contacter l'un des membres du Comité des candidatures. Les membres du Conseil exécutif se feront également un plaisir de répondre à toute question à propos des mandats au Conseil. Le Comité des candidatures présentera une première liste de candidats à la présidente à la mi-novembre, et cette dernière communiquera les noms aux membres avant le 1^{er} décembre. Par la suite, une procédure de vote par correspondance, prévue dans nos Statuts, facilitera la nomination par l'ensemble des membres.

Siéger au Conseil exécutif constitue une formidable occasion d'élargir votre réseau professionnel et de perfectionner vos compétences. C'est également une expérience enrichissante sur le plan personnel et un excellent moyen de redonner à la communauté. Nous espérons que vous songerez à la possibilité d'assurer le leadership de l'association. L'investissement en temps et en efforts en vaut la peine.

Seeking Honoured Membership Nominations

Honoured membership status is bestowed on a CALL/ACBD member who has made an outstanding contribution to the advancement of law librarianship. This honour is voted on by the membership at its Annual General Meeting (AGM). As noted in CALL/ACBD Bylaw 3.1(b), nominations for honoured membership shall be submitted to the immediate Past President for consideration of the Executive Board. Nominees deemed by the Board to have met the necessary criteria shall be awarded honoured membership if elected by a two-thirds vote at the next AGM.

In terms of process, nominations must be sent to current Past President, [George Tsiakos](#), by November 1, 2023. The nomination should include a brief description of the individual's career, with particular emphasis on their contribution to the Association (where relevant) and to the profession at large. It should also, where possible, provide the names and contact information of persons wishing to support the nomination, offer testimonials, or related materials. The submission of supporting materials (e.g. letters of support) for the Executive Board's consideration in reaching a decision to recommend to membership may be sent after November 1, 2023.

Appel de candidatures au statut de membre honoraire

Le statut de membre honoraire est accordé à un membre de l'ACBD/CALL qui a apporté une contribution exceptionnelle à l'avancement de la bibliothéconomie juridique. Cet honneur est entériné par les membres lors de l'assemblée générale annuelle (AGA). Tel qu'il est indiqué au paragraphe 3.1(b) des Statuts de l'ACBD/CALL, les candidatures au statut de membre honoraire doivent être transmises au président sortant aux fins de considération par le Conseil exécutif. Les candidat.e.s dont le Conseil exécutif estime qu'ils répondent aux critères se verront attribuer le statut de membre honoraire s'ils obtiennent les deux tiers des voix exprimées par les membres à la prochaine AGA.

En ce qui a trait à la procédure, les candidatures doivent être envoyées au président sortant actuel, [George Tsiakos](#), avant le 1^{er} novembre 2023. La candidature doit être accompagnée d'une brève description de la carrière de la personne, en mettant l'accent sur sa contribution à l'Association (le cas échéant) et à la profession dans son ensemble. Dans la mesure du possible, elle doit également comprendre le nom et les coordonnées de personnes souhaitant soutenir la candidature, offrir des témoignages ou de la documentation connexe. Les documents d'accompagnement (p. ex., les lettres de soutien) qui seront examinés par le Conseil exécutif pour décider de recommander la candidature aux membres peuvent être envoyés après le 1^{er} novembre 2023.

CALL/ACBD Research Grant

If you have a research project needing funding the CALL Research Grant applications are due February 26, 2024. The maximum award is \$3,000. An application form and details about previous winners can be found on the [CALL website](#).

Questions about the application can be directed to either [Christine Brown](#) or [Beth Galbraith](#) (Co-Chairs of the Committee to Promote Research)

Bourse de recherche de l'ACBD/CALL

Si vous êtes à la recherche d'une aide financière pour réaliser un projet de recherche, les demandes de bourse de recherche de l'ACBD/CALL doivent être déposées au plus tard le 26 février 2024. Le montant maximal de la bourse est de 3 000 \$. Les renseignements, le formulaire de demande et la liste des lauréats antérieurs se trouvent sur le [site Web de l'ACBD/CALL](#).

Toute question concernant la demande peut être adressée à [Christine Brown](#) ou [Beth Galbraith](#) (coprésidentes du Comité pour promouvoir la recherche)

Membership Development Committee

The Membership Development Committee is excited to be back in the full swing of things, with an excellent group of volunteers and plans in the works for membership events to come later this season. In the immediate, however, the return of fall means the return of school visits on behalf of the Association.

As it has been a few years since we have had the opportunity to visit many of the professional and technical programs across Canada, the MDC is working on updating and expanding our list of contacts at the various school programs. We would like to encourage our CALL/ACBD membership to forward along to us your ideas and suggestions for programs we should connect with; your contacts at your alma mater, and of course, your interest in attending a school visit, should you wish! The MDC Co-Chairs Beth Galbraith and Katherine Melville can be reached at: membership-committee@callacbd.ca

Comité de recrutement des membres

Le Comité de recrutement des membres (CRM) est ravi d'être de retour dans le feu de l'action grâce à un excellent groupe de bénévoles et aux projets d'activités à venir plus tard cette saison. En attendant, l'arrivée de l'automne est synonyme du retour des visites dans les établissements d'enseignement pour l'Association.

Étant donné que nous n'avons pas eu la possibilité de visiter les programmes professionnels et techniques au Canada depuis quelques années, le CRM s'efforce de mettre à jour et d'élargir sa liste de contacts dans les différents programmes d'études. Nous invitons les membres de l'ACBD/CALL à nous faire part de leurs idées et de leurs suggestions concernant des programmes avec lesquels nous devrions établir des liens, des personnes à contacter auprès de leur ancienne université et, notamment, de leur intérêt à participer à une de ces visites! N'hésitez pas à contacter les coprésidentes du CRM, Beth Galbraith et Katherine Melville, en écrivant à : membership-committee@callacbd.ca.

Exciting News! The Professional Development Committee is Back! And Looking for Your Input!

Dear CALL/ACBD Community,

We are thrilled to announce that the Professional Development Committee is back! After a brief hiatus, we've regrouped, refreshed, and are ready to organize some exciting programming. Our mission remains the same: to promote law librarianship and strengthen our community, provide members with tools for success, and to facilitate engaging programming.

We're currently planning some webinars covering an array of topics to help inspire, sharpen skills, and keep you up-to-date with industry trends. You will gain valuable insights from professionals who will share their knowledge and experiences.

We're also open to your suggestions!

Do you have burning questions or specific topics you'd like to see covered? Are there skills you're eager to develop or subjects you'd like to know more about? Have you attended any seminars you think your peers would benefit from?

If there are specific topics or areas of professional development, you'd like us to focus on, please don't hesitate to reach out to anyone on the committee.

Your valuable input will help us create webinars that engage and support our community. Together, we can make learning an exciting and enriching experience for all.

In the immortal words of David Bowie: "I don't know where I'm going from here, but I promise it won't be boring"; Warm regards,

Professional Development Committee: Kim Clarke (co-chair), Ciara Ward (co-chair), Sooin Kim, Michelle LaPorte, Jason Wong

Une excellente nouvelle : le Comité de la formation permanente est de retour et sollicite votre opinion!

Chère communauté de l'ACBD/CALL,

C'est avec grand plaisir que nous annonçons le retour du Comité de la formation permanente! Après une brève période d'inactivité, nous nous sommes regroupés et revenons reposés et prêts à organiser des formations intéressantes. Notre mission demeure la même : promouvoir la bibliothéconomie juridique et renforcer notre communauté, fournir aux membres des outils pour réussir, et offrir des formations enrichissantes.

Nous travaillons sur la planification de webinaires couvrant un large éventail de sujets afin de vous inspirer, de parfaire vos compétences et de vous tenir au courant des tendances du secteur. Vous profiterez de précieux conseils de la part de professionnels qui partageront leurs connaissances et leurs expériences.

Nous sommes également ouverts à vos suggestions!

Avez-vous des questions urgentes ou des sujets particuliers que vous aimeriez voir traiter dans les formations? Avez-vous des compétences que vous souhaitez perfectionner ou des sujets sur lesquels vous aimeriez en savoir plus? Avez-vous participé à des séminaires qui pourraient, selon vous, être utiles à vos pairs?

Si vous avez des sujets précis ou des domaines de perfectionnement professionnel à nous soumettre, n'hésitez pas à contacter l'un des membres du comité.

Votre précieuse contribution nous aidera à concevoir des webinaires qui suscitent l'intérêt et le soutien de notre communauté. Ensemble, nous pouvons rendre l'apprentissage passionnant et enrichissant pour tous.

Nous terminons en citant les paroles immortelles de David Bowie : « Je ne sais pas où j'irai à partir d'ici, mais je vous promets que ce ne sera pas ennuyeux. »

Cordialement,

Les membres du Comité de la formation permanente : Kim Clarke (coprésidente), Ciara Ward (coprésidente), Sooin Kim, Michelle LaPorte, Jason Wong

Vendor Liaison Committee - Vendor Survey

Good afternoon CALL Members!

It is that time of year again, when the VLC is soliciting your views!

Please take a moment to provide your feedback on various aspects of your relationship with Thomson Reuters and with LexisNexis.

Depending on the length of your answers, it will take approximately 2-10 minutes of your time to fill in. Please provide only one response per institution. The survey will remain open until Monday, October 30.

Complete the survey [here](#).

The survey responses will be aggregated and anonymized and provided to the vendors. The responses will inform our next round of VLC meetings with the vendors.

Thanks for taking the time to participate!

Alexia Loumankis and Annette Demers (co-Chairs)

Comité de liaison avec les éditeurs – Sondage sur les éditeurs

Bonjour aux membres de l'ACBD/CALL!

C'est le moment de l'année où le CLÉ sollicite votre opinion!

Veillez prendre quelques minutes pour nous donner votre avis sur divers aspects des liens entretenus avec Thomson Reuters et LexisNexis.

Selon la longueur de vos réponses, il vous faudra environ 2 à 10 minutes pour remplir le sondage. Veuillez répondre à un seul sondage par établissement. Le sondage sera ouvert jusqu'au lundi 30 octobre 2023.

Répondez au sondage [ici](#).

Les réponses seront publiées sous forme agrégée et anonyme, puis communiquées aux éditeurs. Elles serviront à orienter les prochaines réunions du CLÉ avec les éditeurs.

Merci d'avoir pris le temps de participer!

Alexia Loumankis et Annette Demers (coprésidentes)